Message du Premier ministre KISHIDA Fumio à l'occasion de la Journée de l'Afrique

25 mai 2023

[Traduction provisoire]

À l'occasion de la Journée de l'Afrique de cette année, permettez-moi d'adresser mes sincères félicitations, au nom du gouvernement et du peuple japonais, pour le 60e anniversaire de la création de l'Organisation de l'Unité africaine (OUA), le prédécesseur de l'Union africaine (UA).

Je voudrais également exprimer mon respect pour les efforts coordonnés des pays africains et menés par l'UA pour la réalisation de l'Agenda 2063.

Alors que la communauté internationale se trouve à un tournant historique, je suis déterminé à maintenir l'ordre international libre et ouvert fondé sur l'État de droit. C'est avec cette conviction que je me suis récemment rendu en Égypte, au Ghana, au Kenya et au Mozambique et j'ai eu un échange de vues franc avec chacun des chefs d'État. J'ai également invité S.E.M. AZALI Assoumani, Président de l'Union des Comores, Président de l'UA, au sommet du G7 à Hiroshima pour un échange de vues.

Cette année marque également le 30e anniversaire de la création de la Conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique (TICAD). Le Japon, en tant que "partenaire qui se développe avec l'Afrique", continuera à travailler avec l'Afrique pour parvenir à un monde résilient et durable.